

教育ボランティアニュース No.2

～教育ボランティアについて詳しく知ろう！！～

2024年5月15日 教育ボランティア学生運営委員会

教育ボランティアガイダンス・・・4月17日（水）開催

4月17日に令和6年度教育ボランティアガイダンスが開催されました。参加者155名、受け入れ先19機関に来ていただきました。今回のガイダンスでは初めに受け入れ先の学校や自治体の代表者の方にお越しいただいて教育ボランティアの形態や特徴について紹介していただきました。全体での説明が終わると各団体に分かれての質疑応答の時間がありました。全体での説明で疑問に感じたことや詳しいボランティア内容について参加者は話を聞くことができました。本通信では本会の様子についてご報告させていただきます。

初めに服部学部長より教育ボランティアの意義や心構えについてお話しいただきました。教育ボランティア委員長からは、実際に教育ボランティアに参加しての注意点や3年生で行う教育実習につながるとても大切な経験になるとお話しいただきました。時間が経つのはとても早いので、始める前に今日の目標を決め、終わったらすぐに振り返りを行うことで、次のボランティアの際に前回の反省を生かした活動ができるので、より良いものになるとお話しいただきました。



その後は決められた時間の中で、各受け入れ先の担当の方から、ボランティア内容や過去の先輩方の活動の様子などを教えていただきました。どのような内容のボランティアをするのか、どれくらいの頻度で行けばよいかなど疑問に思っている方多かったです。受け入れ先の担当の方の話をよく聞きメモ等を取りながら真剣に話を聞くことができました。最後に各受け入れ先の担当の方々が教室に広がり、個別の質問タイムの時間になりました。全体での説明で疑問に感じたことや興味を持ったブースに行き積極的に質問をしていました。受け入れ先の方だけでなく先輩、後輩同士でも多くの意見を出し合い、有意義な話し合いができていました。1年生にとっては不安なこともあったとは思いますが実際に経験している人の話を聞くことができてとても良い時間となっていました。

教育ボランティアに参加したいけれど迷っている方や教育現場についてわからないことがある方など、教育ボランティアへの参加を迷っている方はぜひ後期（10月）のガイダンスに参加してください。前期に参加していない方も後期から参加することができます。その他質問等があれば私たち学生運営委員もお答えします。

